

Ressort: Vermischtes

Leichtes Erdbeben in Österreich

Bregenz, 31.01.2016, 23:55 Uhr

GDN - Im Westen Österreichs hat es am späten Sonntagabend ein leichtes Erdbeben gegeben. Geologen gaben die Stärke zunächst mit 3,8 an, das Epizentrum lag etwa 40 Kilometer östlich von Feldkirch.

Der Erdstoß wurde gegen 23:44 Uhr registriert. Bei Beben dieser Stärke sind in der Regel keine Schäden zu erwarten, lokal wurde die Erschütterung laut erster Reaktionen in sozialen Medien jedoch registriert. Unter anderem gab es entsprechende Meldungen aus Ischgl und Bürs.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-67062/leichtes-erdbeben-in-oesterreich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com